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【学校教育目標】 「自ら学び、考え、行動し、自ら『生きる力』を培う生徒の育成」 
【めざす学校の姿】「生徒が通いたくなる学校」「保護者が子どもを通わせたくなる学校」

「地域が誇りに思える学校」「教職員が勤めたくなる学校」       
【めざす生徒の姿】「愛（合い）のある生徒～支え合い、学び合い、磨き合い、高め合い、 

励まし合い～」 
【めざす教師の姿】「時代の要請を理解し、自らの教師力・人間力を高める教師」 
【めざす授業の姿】「確かな学力・生きて働く力を育む授業の創造・実践」 

 

 
 

  
新年度がスタートして３週間が経ちました。 
生徒の皆さんは、新しい教室、新しいクラスメ

イト、新しい先生にも慣れて、楽しく充実した学
校生活を送れているでしょうか。 
年度初めは、先生も生徒も緊張感や多忙感で何

かと心休まらないものです。新しい学級委員や係
活動決めなど、いろいろと考えることも多く、大
変なプレッシャーなどを感じているのではない
かと心配しています。特に、今年は体育大会を５
月に実施することとなりましたので、その係決め
や選手決めなども重なっているのではないかと
思います。 
そんな中でも、生徒会主催の新入生歓迎行事や

部活動見学や発足式など、生徒がワクワクするよ
うな行事もありました。また、授業も本格化し、
全学年とも気持ちも新たに授業に臨んでいるよ
うです。特に３年生は受検に向けて、勝負の年を
迎えています。体育大会や市中体、各種大会など
がたくさん控えており、大変だとは思いますが、
両立できるように頑張ってほしいと思います。 
 
 
 
朝の登校風景については、ホームページで何回

か紹介しましたが、４月初めから嬉しい変化がい
くつもありました。 
１つ目は、立ち止まってあいさつをする「ワン

ストップあいさつ」をする生徒が増えたことで
す。特に１年生は、学年として「ワンストップあ
いさつ」を努力目標に挙げています。なかなか定
着するのは難しいとは思いますが、すでに、何人
もの生徒が実践しています。嬉しいことです。 
２つ目は、横断歩道で朝の安全見守りをしてい

る際に、後ろから「おはようございます」と大き 
な声であいさつをしてくれる生徒が何人もいる 

ことです。顔は見えずとも、背中越しにあいさつ
をしてくれることは、とても嬉しい気持ちになり
ます。 
３つ目は、登校時間が少しずつ早くなってきた

ことです。昨年度よりも確実に登校時間が早くな
っていると安全指導のボランティアの方々が口々
に言っておられます。しかも、自発的に走ったり
する生徒も増えてきました。嬉しいことです。 
生活部の生徒も毎朝校門に立ち、あいさつ運動

をしています。こんな生徒には頭が下がります。
自分たちの学校を自分たちの手でより良い方向へ
創り上げていく姿勢をこれからもどんどん発揮し
てほしいと思います。 
たくさんの前進が見られたこの３週間でした

が、もう一歩前進するために、「あいさつは自分
から」を次のステップにしてもらいたいと思いま
す。あいさつの基本はやはり「相手より先に」だ
と考えています。生徒に負けないように私たちも
生徒より、保護者より、地域の方より先にあいさ

つをすることを実
践して参りたいと
思います。 
いつでも、どこで

もさわやかなあい
さつが交わされる、
笑顔あふれる中里
中学校を目指しま
す！ 

 
 
 
４月３日に宮崎県で高校サッカー部の練習試合

中にあった事故は記憶に新しいところです。この
ことは決して他人事ではありません。屋外での活
動中や登下校時に急な天気の変化などがあるかも
しれません。「危険だ！」と思ったらどうぞ建物
内に避難するなど、命を守る行動をとりましょう。
天気予報などもしっかり確認しましょう。学校の
活動等でも最大限の配慮をして参ります。 

３週間が経ちました! 

どんどん前進しています！ 

雷などに注意しましょう！ 



 
 
 
本校のＩＣＴ支援員とし

て３年間ご勤務いただい
た飯盛謙一さんが、本日
をもってご退職となりま
した。本校のＩＣＴ教育を
根幹から支えていただ
き、生徒のみならず教職
員にとってもなくてはな
らない存在でした。本日
は最終勤務日ということ
で、ささやかですがお別
れの会を行い、さらに多くの生徒が集まって盛大にお
見送りをしました。これまでのご尽力に心から感謝い
たします。これからもお元気でお過ごしください。 
 

 
 
本校には、教員・事務職員以外にもたくさんの方々

が来校・勤務され、生徒のために日々頑張ってくださ
っています。 

以前から長く来られている方もおられますが、新入
生もいることですので、改めて紹介します。 

いろいろな場面でお世話になる方ばかりです。 
下に、ご自身からの自己紹介を載せています。早く

名前と顔を覚えてくださいね。 
 
●本山 修（もとやま おさむ） 
先生【スクールカウンセラー】 

スクールカウンセラーの本山修
です。生徒の皆さんのおじいちゃ
んくらいの歳です。中里中学校１０
年目、昨年度から中里小・皆瀬小
にも行っています。生活の中で何
か気になることや、困ったことが
あればもちろんですが、心理学や
メンタル（考え方や気持ち、感情などの心と行動）に興
味がある人など、気軽に利用してください。保護者の
方も大歓迎です。 

 
●磯本  夏樹（いそもと  なつ
き）先生【スクールソーシャルワ
ーカー】 

今年度より中里中学校を担当
させていただくことになりまし
た。スクールソーシャルワーカー
は、「ささえる、つなぐ、つくる」
を主な業務として、お子さまや
保護者の皆さまの悩みに寄り添
って支援方法を一緒に考えていきます。定期的に来校
していますので、お気軽にご相談いただけたらと思い
ます。一年間どうぞよろしくお願いいたします。 

●Jason Francis-Forman（ジェイソン・フランシス‐

フォルマン）先生【ＡＬＴ】 

Hello! 

I’m Jason Francis-

Forman and I am from 

Australia.  

I moved to Japan in 

2022 and I have been 

teaching English at 

Nakazato JHS for 2 years.  

My favourite English phrase is: 

‘You can do anything, with enough time and 

effort’ 

「時間と努力をかければ、何でもできる」 

In my spare time I enjoy playing music in a 

band, dancing with YOSAKOI teams, going 

to the gym, hiking and studying Japanese. 

日本語を勉強しているんですが、「むり」の意味がまだ分

かりません。  

If you see me at school or around Sasebo, 

please smile and say ‘Hello’. 

Let’s do our best this year. 

Kind regards,  

Jason 

Hello! 

オーストラリア出身のジェイソン・フランシス‐フォルマン

と申します。令和 4 年度に日本に引っ越してきて、中里

中学校で 2 年間勤務しています。 

私の好きな英語の表現は： 

‘You can do anything, with enough time and 

effort’ 

「時間と努力をかければ、何でもできる」 

時間があるときにバンドで音楽を演奏したり、ＹＯＳＡＫ

ＯＩチームと一緒に踊ったり、ジムに行ったり、ハイキング

したり、日本語を勉強したりすることを楽しんでいます。 

日本語を勉強しているんですが、「むり」の意味がまだ分

かりません。  

もし学校内や佐世保のどこかで会ったら、元気で

「hello!] と言ってください。 

令和 6 年度もよろしくお願いします。 

お世話になります！なってます！ 

お世話になりました！感謝！ 



 


